



Adán Augusto destapó investigación internacional contra Felipe Calderón



El titular de la Secretaría de Gobernación (**Segob**), [Adán Augusto López Hernández](#), acusó al expresidente [Felipe Calderón Hinojosa](#) de ser el causante del aumento de la **violencia en Michoacán** debido a la herencia de la *Guerra contra el narco*.

Durante su visita al Congreso de Michoacán, el secretario de Estado sentenció que la fallida estrategia de seguridad que se implementó de 2006 a 2012 **dejó “hecha un reguero de sangre” la entidad**, además de fortalecer a los grupos delictivos.

Adán Augusto aplazó su comparecencia en San Lázaro

Mientras visita algunos estados de la república, el secretario solicitó a la Cámara de Diputados que se **cambiara de fecha** su intervención ante el cuerpo legislativo, debido a que su agenda de trabajo le impedía asistir lo que resta de octubre.

En un documento difundido por el diputado de Movimiento Ciudadano (**MC**), **Jorge Álvarez Máynez**, mostró la solicitud que realizó el militante del Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**) a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) para **solicitar cambio de fecha**.